
Éric  rend  hommage  aux
victimes du Bataclan et des
crétins le critiquent

Évidemment  il  fallait  que  les  associations  chargées  de
défendre les victimes essaient de se montrer. Bien évidemment,
comme je l’ai bien compris dès le début, ces associations sont
vérolées par une part de gauchistes et autres bien-pensants.
Donc inutile de rêver, de ce côté il n’y a rien à en attendre
! Pendant bien longtemps, et c’était le cas en ce qui me
concerne, j’ai pensé que ces associations, dont l’une a été
dirigée par un dénommé Georges Salines, et à laquelle j’étais
inscrit, ne servaient qu’à aller se goinfrer de petits fours
et de champagne dans les ministères pour glaner d’abord des
honneurs, leurs dirigeant semblant avides de décoration type «
Légion d’honneur ». Il est clair que depuis le procès, j’ai
révisé ma position, puisque nombre de victimes ont loué leurs
services, et donc s’ils ont aidé des victimes, je m’excuse
d’avoir tenu ces propos, mais en ce qui me concerne, à part
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m’envoyer des places gratuites pour assister à des vernissages
ou  à  des  concerts  d’artistes  inconnus,  ils  ne  m’ont  été
d’aucun secours !

Je faisais donc partie de l’association « 13/11/2015 » présidé
par Georges Salines. À ce titre j’ai pris rendez-vous pour le
rencontrer  sur  son  lieu  de  travail.  Ce  Monsieur  était  à
l’époque médecin dans une fondation pour la qualité de l’air,
donc assimilé fonctionnaire. Ce petit homme, avec ses lunettes
au bout de son nez, me faisait penser au professeur Tournesol
dans Tintin. Bref, lors de notre entrevue, durant environ ½
heure, il m’a fait l’apologie de la mère de Mohamed Merah !
Donc  au  bout  d’1/2  heure,  en  ayant  marre  de  l’entendre
déblatérer ses sornettes, je me suis levé et pris congé en lui
disant : « Monsieur, la seule chose que nous ayons en commun,
c’est que vous avez perdu votre fille et moi la mienne. Pour
le reste nous n’avons rien à nous dire ». Depuis, ce triste
personnage a commis un livre avec le père de Samy Animour, qui
s’est fait exploser au Bataclan, et qui lors de sa déposition
devant la barre du tribunal, face au président Périès, ne m’a
vraiment pas apparu d’une sincérité à toute épreuve !

Alors, chacun fait comme il veut. Je ne connaissais pas Lola,
la fille de Salines et ne peut pas parler en son nom, mais
j’ai la prétention de très bien connaître ma fille Nathalie,
et je suis certain que si j’avais fait un livre avec un de ses
assassins, elle m’en aurait voulu toute sa vie !

Depuis Salines n’est plus président de cette association, mais
il va prêcher la bonne parole… islamique dans les écoles pour
dire aux gamins qu’il ne faut surtout pas faire d’amalgame, et
que tous les musulmans ne sont pas mauvais. Quand Éric Zemmour
déclare qu’il interdira tout prosélytisme  dans les écoles, je
pense comme à chaque fois qu’il a raison. En tous cas, moi si
ce genre de personnage venait faire cela dans son école, je
lui ferais sécher le cours !

Voilà dans quel esprit sont ces associations, qui, pour moi,



devaient être apolitiques. Bien évidemment, et je ne peux pas
ne pas en parler, je leur ai demandé de l’aide lors de mon
combat contre le concert que l’islamiste Médine projetait de
faire au Bataclan. Là ce fut : “silence radio”, ce qui ne les
a pas empêchés de se féliciter de l’annulation de ce concert,
en essayant de publier un communiqué laissant croire qu’ils y
étaient pour quelque chose, alors qu’ils n’ont absolument rien
fait !

Depuis j’ai croisé le président de « Life for Paris » dans les
couloirs de la cour d’appel qui m’a interpellé gentiment me
déclarant « Nous n’avons pas les mêmes idées mais je suis
admiratif de votre combat ». Qu’il en soit remercié, cela fait
toujours plaisir. Car j’avoue ne pas avoir toujours été très
tendre avec ces associations.

Alors maintenant ils s’en prennent à mon ami ÉRIC ZEMMOUR. Ils
ont  tort  pour  deux  raisons.  S’ils  me  connaissaient,  ils
sauraient qu’on ne s’attaque pas impunément à un de mes amis.
Deuxièmement, ils s’énervent parce qu’Éric, samedi soir, en
rendant hommage à Nathalie et un peu à moi, a déclaré 138
morts au lieu des 131 victimes. Déjà le motif est complètement
débile, mais en plus il y a bien eu 138 MORTS, car eux qui
prônent le vivre-ensemble et qui sont plus prompts à défendre
les  islamistes  ont  tout  simplement  oublié  la  mort  des
djihadistes  (dont  personnellement  je  me  réjouis),  mais  si
comme ces associations on veut être rigoriste, IL Y A BIEN EU
138 MORTS !

Vous voyez, ces gens ne comprennent RIEN DE RIEN. Au lieu de
se réjouir qu’Éric, lors de son hommage à Nathalie, rende
également hommage à toutes les victimes des attentats, ils
essaient de le discréditer. Je connais désormais Éric et sa
générosité, et moi, je l’ai pris comme cela. Il se fait que
c’est mon nom et celui de Nathalie qui a été cité, mais au
travers de cet hommage, il me semble normal que je partage cet
hommage avec l’ensemble des victimes. Alors Messieurs, avant



de polémiquer, réfléchissez : vous avez pour une fois un futur
Président  qui  veut  TOUT  FAIRE  pour  que  PLUS  JAMAIS  NOUS
N’AYONS À VIVRE CE QUE NOUS AVONS CONNU. Dépêchez-vous de
rejoindre RECONQUÊTE.

Patrick Jardin


